



Lo que les 'pega' a muchos es conseguir las firmas, dice Alito tras declinaciones en proceso interno

Luego de las declinaciones como la de los senadores Germán Martínez y Lilly Téllez a participar en la contienda interna de oposición para elegir al candidato presidencial, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, dijo que uno de los requisitos que les "pega" a muchos es tener que recolectar las 150 mil firmas para sostener que son competitivos.

Ante los cuestionamientos acerca del método que el Frente Amplio por México presentó este lunes, el priista defendió el procedimiento trazado y al que calificó como "ultra fácil, ultra práctico, realizable, potente, distinto, sencillo".

"Los requisitos, ¿cuál es el requisito que les pega y que les pega y que les puede ver a muchos? Pues las firmas, hay que conseguirlas, hay que recorrer el país, hay que trabajar y no es un tema solo de estructuras, hay que ir con la gente. 150 mil firmas si tu quieres conseguirlas en un tiempo determinado pues imagínate, necesitas conseguir en todo el país 5 mil firmas por estado, ¿puede ser algo complicadísimo? Yo creo que hay que trabajar", declaró.

El priista aseveró que respetan la decisión de quienes salieron del proceso, pero recalcó que éste se construyó luego de reuniones con más de 500 organizaciones civiles de todo el país.

"Hemos sido súper respetuosos de todas las voces; yo le tengo el mayor de los respeto a la senadora Lilly Téllez, al senador Germán Martínez, son mexicanos comprometidos con la defensa de la democracia . Yo creo que lo que hay que hacer es precisar las cosas, aquí hay piso parejo, yo lo he comentado, esta es la hora de dar pasos fundamentales, el construir simpatía, respaldo, firmas, bueno pues se ha hecho y hay que recorrer el país, trabajar de la mano de los ciudadanos, pedir su respaldo", comentó.

Dijo que la recolección de 150 mil firmas que deberán cumplir quienes aspiren a abanderar la oposición servirán para conformar un padrón que se convertirá en la base social para la decisión que se tomará el 3 de septiembre. Cuestionado sobre si la iniciativa de la senador Xóchitl Gálvez al presentar desde ayer una plataforma individual para juntar las firmas representa una falta, Moreno Cárdenas respondió que todos tienen derecho a organizarse.

<https://www.razon.com.mx/mexico/elecciones-mexico-2024-les-pega-firmas-dice-alito-declinaciones-proceso-interno-534208>